Karate | SKF Swiss-League-Turnier in Wettingen

Team ist noch nicht in Höchstform

Magdalena Zurfluh-Bolliger

Am vergangenen Wochenende fand das erste SKF Swiss-League-Turnier im 2024 in Wettingen statt. Am Start standen 638 Sportlerinnen und Sportler aus 39 Klubs mit 928 Starts. Das Taisho-Wettkampfteam trat top vorbereitet und motiviert an und erreichte in Wettingen drei Podestplätze; Trainer Toni Romano wertet dies einerseits als Erfolg, anderseits stuft er die Gesamtbilanz eher als verhalten ein. Dies, weil praktisch alle Athletinnen und Athleten der Taisho durch die Verschiebung der Jahrgänge in einer höheren Kategorie starten mussten und weil einige zusätzlich noch durch den Übertritt in die Oberstufe oder ins Berufsleben gefordert waren.

Der 16-jährige Sorin Lamas Docampo holte in Wettingen in der Kategorie U18 bis 76 Kilogramm mit dem 2. Platz Lorbeeren für die Taisho. Er kämpfte hervorragend, verpasste aber knapp den Finalsieg. Der 16-jährige Moritz Lüthi ist neu im U18-Kader der Nationalmannschaft und hat einen riesigen Turnierkalender. In Wettingen verlor er den ersten Kampf gegen den amtierenden Schweizermeister knapp und kam in die Trostrunde. Den Kampf um den 3. Platz bei den U18 bis 68 Kilogramm entschied er dann souverän für sich. Sein 16-jähriger Teamkollege Maximilian Marx doppelte nach. Er lieferte saubere Fights ab, schlug sich ausgezeichnet und platzierte sich in der Kategorie U18 bis 61 Kilogramm als Dritter.

Michelle Mena Ellena verpasste den Finaleinzug, ebenso verpasste sie hauchdünn den Kampf um den 3. Platz. Trainer Toni Romano stellt fest, dass sein Team noch nicht in Höchstform ist. Dies sei insofern nicht tragisch, da weitere wichtige Turniere sowie die Shotokan-WM im Herbst in Slowenien folgen werden. Auf diese Ziele könne man nun systematisch hinarbeiten. Als weiteres Ziel betrachtet Toni Romano die Förderung und den Aufbau des zurzeit grossen Nachwuchsfeldes. Auch die Platzierung weiterer Taisho-Wettkämpferinnen und -Wettkämpfer in der Nati verfolgt er mit Engagement. Die Standortbestimmung ist geglückt, die Arbeit kann aufgenommen werden.



Sorin Lamas Docampo, der Zweitplatzierte in der Kategorie U18 bis 76 Kilogramm.